



👤👤 ¡Hola! ¿Cómo estás? ¡Esperamos que más que bien!

Queríamos contarte que nosotros estamos DE 10.

🏠 Ya cumplimos 4 semanas en Ukarumpa (lugar de residencia y entrenamiento).

📄 Desde que llegamos nos incorporamos a las clases de Tok Pisin (uno de los 3 idiomas oficiales).

👤👤 Primero lo hicimos de manera virtual durante el tiempo que duró la cuarentena (15 días) y luego nos sumamos a la modalidad presencial en el aula con el resto de nuestros compañeros.

👤 Somos 20 personas haciendo el entrenamiento: de edades variadas, algunos tienen hijos, otros son solteros y todos somos de diferentes países (CAUSPLARRUKR). Es muy enriquecedor compartir con cada uno de ellos. Para comunicarnos entre todos usamos el inglés.

📅 A partir del lunes 7/6 comenzamos el *bloque cultural del curso que dura 3 semanas.* Para ello nos trasladaremos al Instituto Melanesio (a 2.30 hs de viaje en 🚗 de donde nos encontramos ahora). Las clases son dictadas en inglés. _Mientras estemos allá no dispondremos de conexión Wi-fi._

📅 El *27/6 estaremos regresando a la base hasta el 3/7* y allí retomaremos la comunicación antes de partir para la aldea por un mes.

📝 *Queremos agradecerte una vez más de corazón por estar del otro lado acompañando con oraciones, mensajes, audios, (etc.) preguntándonos cómo estamos. Gracias por tu interés y preocupación. Y gracias a los que aportan económicamente.*

👉 Gracias a ustedes y a Dios, podemos seguir diciendo que estamos muy bien, contentos, disfrutando de aprender y conocer.

⚠️ *Te compartimos dos detalles para que tengas en cuenta*

🎯 En este momento estamos _enfocados en el entrenamiento,_ tratando de vivir todo lo que Dios preparó para nosotros acá y buscando estar atentos a cómo podemos ser de bendición para los que nos rodean.

🌐 Acá en PNG hay 13 hs de diferencia con Argentina._ (Estamos 13 hs adelante).

📌 Estos 2 factores influyen directamente en la frecuencia con la que podemos comunicarnos. No es sencillo encontrar un momento para escribir que sea conveniente para ambos países. Y no queremos descuidar lo que vinimos a hacer.

😊 Por eso, te pedimos que sepas entender si no respondemos todos los mensajes, audios o preguntas.

🔄 Cuando terminemos el curso (principios de Agosto aprox.) queremos compartirte un montón de detalles, fotos, experiencias, etc. Pero no te podemos prometer nada antes, perdón.

🙏 Agradecemos mucho tu paciencia y comprensión.

↔️ Seguimos conectados en el espíritu.

📧 HASTA LA PRÓXIMA.

🤝 ABRAZO FUERTE.

``NATA Y FEDE``.